



～太陽と海と緑～観光文化のまち～

# もとぶ

2018年  
12月

## 第3回もとぶシークワサー祭り



(左から)玉城さん、具志堅さん、豊里さん 詳しくは8ページへ

10月13、14日の2日間、第3回もとぶシークワサー祭りが、町産業支援センターで開催されました。祭りの中で、本部高校美術部の玉城夏穂さん、具志堅美月さん、豊里美波さんの3人が町産シークワサーのロゴデザイン等の発表を行いました。

### 目次

- 本部港クルーズシンポジウムほか ..... 2
- 本部中学生が各種大会の結果を報告ほか ..... 3
- 本部高校生が台風に伴うボランティア清掃を実施ほか ..... 4
- 本部署が大規模地震時の機能移転訓練を実施ほか ..... 5
- 情報ひろば ..... 6～7
- 玉城さんが絵画で全国大会出場ほか ..... 8

### 私たちの町

平成30年10月31日現在

世帯数	6,305 世帯 (-2)
人口	13,249人 (-10)
男	6,738人 (-3)
女	6,511人 (-7)
	( ) 前月比



**ナイト健診を実施します!**  
日中忙しい人も  
この機会に受診しよう!  
詳しくは6ページへ



12月10日は町政施行記念日。78年前(昭和15年)のこの日、本部村から本部町に改称されたんだよ。

## 本部港におけるクルーズ振興の可能性 本部港クルーズシンポジウム

2017年に本部港が国際クルーズ拠点として位置づけられたことを踏まえ、北部圏域全体で拠点形成に向けた機運を盛り上げるとともに、クルーズに関する行政、民間及び地域住民など相互の理解促進と本部町をはじめとした北部圏域のPR・認知度向上を目的に10月27日、本部町会館において本部港クルーズシンポジウム(主催・町、沖縄県、内閣府沖縄総合事務局)が開催されました。

第1部は(株)JTB沖縄代表取締役社長の杉本健次氏による「クルーズ船寄港を通じた地域振興」と題した基調講演が行われ、クルーズ寄港がもたらす経済効果や交通、環境、言語など発生しうる諸課題などを説明し、官民がバランスよく連携した受入体制の構築が必要と話しました。

第2部は「クルーズ振興と課題」をテーマに名桜大学の太谷健太郎上級准教授が進行のもと討論が行われました。平良町長は「本部港は海洋博が近くにあるなど高いポテンシャルを持っている。観光客に満足してもらえよう、地域の業者などがそれぞれの役割をしっかりとこなすことが必要だ」と述べました。前田産業ホテルズ代表取締役社長の前田裕子氏は「ホテル業はクルーズ受入に接していない分、当事者意識が低い。北部地域で同じベクトルで対応策を考えていく必要がある」と話しました。

同港では、2020年に20万トン級クルーズ船に対応する岸壁が整備される予定で、同年で88回以上、2030年には104回以上の寄港を目標としています。



基調講演を行う杉本氏



討論で意見を述べる平良町長(左)

## 集まれーそばじょーぐー!! 第8回そばフェア

10月27日、もどぶかりゆし市場前広場で第8回そばフェア(主催・町商工会)が開催されました。本町は平成22年に県内初の「そばの町宣言」を行っており、毎年10月17日の「沖縄そばの日」に合わせ同イベントを開催しています。今年も「もどぶ製麺」「もどぶ香りネギ」「かつおだし」「もどぶ七味」を使ったオリジナルそばの限定1000食販売や、平成30年度版そばマップの配布が行われ、県内外から多くのお客さんで賑わいました。

沖縄市から来た具志堅あやかさんは「地元のものもおいしいけど、本部町のそばは、何回もおかわりしたいくらいとてもおいしい。」と笑顔で話しました。



オリジナルそばの味を楽しむ子どもたち

## 町が沖縄電力へ停電時の早期復旧を要請

9月末から10月にかけて2週間連続で沖縄に上陸した台風24号・25号の影響で町内の一部地域で長時間の停電が発生したことから10月30日、沖縄電力株式会社名護支店において町から同社へ災害時における停電の早期復旧に関する要請が行われました。上下水道を安定的に提供するための電力の優先復旧や、倒木による断線の恐れがある箇所についての枝打ちや伐採対策などを要請する旨が記載された文書が平良町長から同支店の島袋靖和支店長へ手渡されました。要請の中で平良町長は「台風等の災害で停電等が起こることはやむを得ないが、最小限に留められるよう対応してほしい」と話しました。島袋支店長は「長時間の停電が起こった事態を真摯に受け止める。安定的な電力供給が出来るよう対策を進める」と話しました。



島袋支店長(右)へ要請書を手渡す平良町長



武本部とは、本部の人の「進取の気性」に富み「質実剛健」で「文武両道」の町民性のことだよ。

## スポーツでも音楽でも大活躍！ 本部中学生が各種大会の結果を報告

10月23日、本部中学校の生徒たちが、各種スポーツや吹奏楽の大会における受賞を町長へ報告しました。

仲宗根夢来さんは、重量挙げの全国中学生選手権において、日本中学記録を更新するスナッチ69kgを挙げ、ジャーク60kgとトータル129kgで大会新記録を樹立し優勝しました。

県中学校陸上競技大会では、島袋侖輝君が1年男子100Mにおいて2位(12秒30)、渡久地陽君が男子共通3000Mで2位(9分28秒41)に入賞しました。

女子バスケットボール部は国頭地区中学校1・2年生バスケットボール大会において優勝しました。

吹奏楽部は、県吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、県代表として出場した南九州小編成吹奏楽コンテストにおいても金賞を受賞しました。

報告を受け平良町長は「スポーツも音楽も良い成績を収めており、とても頑張っている。この頑張りも元気づけられる」と生徒たちを激励しました。

## 本部高校生が 韓国の中高校生と交流

10月22日、本部高校において同校生徒と「馬斗青少年修練館」(韓国高陽市)の中高校生17人による交流会が開催されました。本部高校では生徒の要望により、今年度から韓国語の選択授業を行っています。この交流会は韓国への理解を深めようと、沖縄コンベンションビュローの仲介で実現しており、昨年引き続き2度目となります。交流メンバーは外国語の授業や美術でのシーサー作りなどで汗を流しました。仲宗根勝校長は「次年度は本部高校の生徒を高陽市へ訪問させたい」と話しました。



ようこそ本部高校へ!



報告に訪れた本部中の生徒たち

## 本部高校が上原邦子さんへ 感謝状を贈呈

アメリカの介護現場を知ってほしいと、今年9月に自身の経営するカリフォルニア州の介護施設に本部高校生を招待した同校1期生の上原邦子さんが10月2日に母校を訪れ、仲宗根勝校長から感謝状を贈呈されました。贈呈式には介護現場を見学した同校2年の渡久地愛さんと川満萌さんも参加し、「利用者それぞれにやりたいことをさせると言う日本とは違う介護現場を見て考え方が変わった。夢が広がる第一歩を踏み出した」と上原さんへ感謝の言葉を述べました。

上原さんは「今回は1週間程度であったが、可能であればさらに長期間の受け入れも行ってきたい。学生の皆さんには、やる気があれば何でも出来ることを学んでほしい」と話しました。



感謝状を贈呈された上原さん(左から3番目)

## もとぶ美ら美らマーケットが 1周年を迎えました!

町内外から企業や個人が不要になった物品を販売できる「もとぶ美ら美らマーケット」の1周年祭が10月28日、もとぶかりゆし市場前広場で開催されました。会場では、衣服やおもちや、ハンドメイド品など様々な商品が出品された他、仮装してきた子どもたちへお菓子をプレゼントするハロウィン企画や、ゴーカートレースなどが行われ、大人から子どもまで多くの方で賑わいました。

同イベントでは、皆さまから寄付して頂いた物品の販売も行っており、その売り上げと出店料は、町の福祉事業へ寄付されます。

同イベントは2ヶ月に1度、月の最終日曜日の11時から16時に、同広場で開催されています。



賑わう会場の様子



12月4日～10日は人権週間だよ。「思いやりの心」や「かけがえない命」について考えてみよう。

## 本部高校生が台風に伴うボランティア清掃を実施

9月末に沖繩に上陸した台風24号に伴い町内各所で被害が発生したことから、本部高校福祉コース2年生が、身寄りのない老人宅の清掃作業を行いました。庭の倒木の撤去や落ち葉の掃き掃除など約1時間かけて作業し、生活に支障が出ない程度に状態まで回復しました。自宅が停電中という生徒もいる中、制服が汚れながらも一生懸命汗を流し、作業を行っていました。



ボランティア清掃を行う本部高校生の皆さん

## 台風24・25号に伴う清掃作業にご協力いただいた住民の皆さまありがとうございます！

9月末から2週連続で沖繩に上陸した台風24号・25号に伴い、町内各所で倒木等の被害が発生しましたが、町民の皆さまの自主的な清掃作業により、生活道路等の復旧作業を円滑に行うことができました。町民の皆さまには心より御礼を申し上げますとともに、今後も町政運営へご協力賜りますようお願い申し上げます。



清掃作業を行う伊豆味区の皆さん

## 高齢者自転車競技大会で本部地区が優勝！

地域の交通安全シルバードライバーの養成と高齢者に対する交通安全思想の普及醸成を目的に11月2日、第13回交通安全高齢者自転車競技大会(主催・沖繩県交通安全協会連合会)が開催されました。交通規則等の知識を競う学科テストと大会コースで安全に走行する技術を競う実技テストが行われ、本部地区(照屋清信さん、山城肇さん、浦崎直光さん)が3年ぶり2回目の団体優勝を果たしました。



優勝を果たした照屋さん(前列左から2番目)、山城さん(同4番目)、浦崎さん(同5番目)

## 町建設業者会が台風後の清掃作業を実施

10月24日、町建設業者会(平良學會長)が谷茶公園周辺において、台風24号・25号による倒木の撤去などの清掃作業を実施しました。撤去された木は、木材チップや堆肥などにリサイクルしてもらおうと、字並里のもとぶバイオマス事業協同組合に搬入されました。同会は、その他にも、町内各所での美化活動や海洋まつり・八重岳桜まつりへの寄付など地域活性化に向けた取り組みを行っています。



倒木を撤去する建設業者会の皆さん

## 伊豆味産カーブチー×名護市勝山シークワサー「コラボ商品を発表！」

町の特産品であるカーブチーを町内外に広くPRしようと11月2日、伊豆味産カーブチーを主原料に農業生産法人(有)勝山シークワサーが開発した果汁100%飲料「カーブチー」の商品発表会が伊豆味みかんの里総合案内所で行われました。カーブチーは「運動会みかん」の愛称で呼ばれ、他の柑橘類には無い爽やかな香りが特徴です。あいさつを行った平良町長は「カーブチーの香りはふるさとを思い出し安心する。商品開発を進め、付加価値を高め次世代へ繋げていきたい」と話しました。同商品は勝山シークワサー直売所やみかんの里総合案内所で販売されます。



発売された「カーブチー」をPRする関係者ら

## いきいき元気に！本部町老人スポーツ大会

老人の健康増進と地域間の交流を深めることを目的に11月5日、町運動公園で老人スポーツ大会(主催・町、町老人クラブ連合会)が開催されました。当日は、雨天のため町民体育館で行われましたが、各字から多くの老人の皆さまが集まり、輪投げ、ピンボウリング、安全吹き矢などの競技を老人だけでなく、お孫さんも一緒に楽しんでいました。各団体とも工夫を凝らした応援で会場を盛り上げ、笑いの絶えない活気ある大会となりました。



お孫さんといっしょに競技を楽しむ参加者



バスを利用しよう！インターネットサイト「バスなび沖縄」では経路や時刻、運行状況などが確認できるよ。

## 秋季全国火災予防運動

「忘れてない？サイフにスマホに火の確認」を統一標語に11月9日から15日まで、秋季全国火災予防運動が行われました。この運動は、「住宅防火対策の推進」「乾燥時及び強風時火災発生防止対策の推進」「放火火災防止対策の推進」「特定防火対象物等における防火安全対策の徹底」「製品火災の発生防止に向けた取組の推進」「多数の者が集合する催しに対する火災予防指導等の徹底」の6項目を重点目標に掲げ、火災が発生しやすい季節を迎えるにあたり、普段からの火災を未然に防ぐことを目的とします。11月9日の「119番の日」には午前6時30分のサイレンを合図に町運動公園において消防職員、消防団員ら約250人の非常招集が挙行され、服装点検や消防車等の機械点検が実施されました。



服装点検の様子

## 年末年始の家庭ごみ収集について

平成31年1月1日(火)～1月3日(木)ごみ収集はお休みです。

○年末年始における家庭ごみ収集は、次のとおりとなっております。

平成30年 年末	12月31日(月)まで収集
平成31年 年始	1月4日(金)より収集

これから大掃除等で、ご家庭でも平素より多量のごみがでるかと思いますが、一時多量ごみ(一度に5袋以上だす場合)について町で収集は**おこないません**。計画的なごみ排出にご理解とご協力をお願いします。

粗大ごみの収集については、平成30年12月28日(金)回収迄(予約受付12月26日(水))となっております。

※粗大ごみの受付は1日8件までとなっておりますので、日程に余裕を持って申し込みください。

○環境美化センターへ直接持ち込み(自己搬入)は、次のとおりとなっております。

※事前に環境美化センターへ予約連絡が必要となります。

平成30年 年末	12月31日(月)まで受入
平成31年 年始	1月4日(金)より受入

受け入れ時間	午前9時～11時50分 午後1時～4時50分
--------	---------------------------

※分別等されていないごみは受け入れできません。ご理解とご協力をお願いします。

※平成31年1月1日(火)～平成31年1月3日(木)まで環境美化センターはお休みです。

### お問い合わせ

ごみ受け入れについて:

環境美化センター(本部町今帰仁村清掃施設組合) TEL.48-3171

家庭ごみ収集について:本部町保険予防課 TEL.47-5602

## 本部署が大規模地震時の機能移転訓練を実施

10月23日、本部警察署(金城秀実署長)が大規模地震による津波被害が発生した際の機能移転訓練をベルビーチゴルフクラブで実施しました。訓練は、沖縄本島北部で震度7の地震及び6Mの津波が発生したことを想定し実施され、同署(海拔2.5M)から同ゴルフクラブ(海拔130M)へ資料や無線機の搬出や、県警ヘリ「しまもり」による負傷者の移送訓練が行われました。

金城署長は「いつどこで津波が発生するか分からない。常に災害時の行動を頭に入れておき、署の機能が維持できるように努める」と話しました。

また訓練後は、ゆい保育園の園児たちが「しまもり」とパトカーの内部見学を行い、初めて間近で見る乗り物に大興奮の様子でした。



負傷者をヘリに乗せる訓練を行う署員ら

## 平成31年度償却資産(固定資産税)の申告について

償却資産とは、個人または法人で工場や商店を営んでいる方が、その事業のために用いることができる構築物、機械、装置、工具、器具・備品など(土地・家屋を除く)のことです。平成31年1月1日現在で償却資産を所有している方は、平成31年1月31日(木)までに申告してください。なお、申告した償却資産の課税標準額の合計が150万円に満たないときは、課税されません。

### ●申告が必要な方

平成31年1月1日現在、町内で事業を営んでいる個人または法人

平成31年1月1日現在、町内で事業は営んでいないが、事業用の償却資産を貸し付けている個人または法人

### ●申告期限:平成31年1月31日(木)

●申告方法:昨年まで申告している方は、1年間の償却資産の増・減を申告してください。ただし、昨年電子申告をした方、事業を始めた方、新たに申告する方は、1月1日現在所有している償却資産すべてを申告してください。昨年申告のあった方には申告用紙を郵送していますが、新たに申告する方や、申告用紙が届かない方は、ご連絡ください。

### ●償却資産の対象となるもの(業種別の例)

共通	パソコン、コピー機、応接セット、看板、広告塔、舗装路面、駐車設備、太陽光発電設備など
建設業	ブルドーザー、パワーショベル、フォークリフト、大型特殊自動車など
料理飲食業	テーブル、椅子、厨房設備、冷凍冷蔵庫、カラオケセットなど
小売業	陳列棚、陳列ケース(冷凍・冷蔵機付を含む)、日よけなど
医(歯科)業、獣医業	レントゲン装置、手術機器、歯科診療ユニット、ベッド、調剤機器など
不動産貸付業	門扉・塙・緑化設備などの外構工事、受変電設備など
理容業、美容業	理容・美容椅子、洗面設備、消毒殺菌設備、サインポールなど
農業	農業用機械類
個人(住宅用)	10kW以上の太陽光発電設備

※自動車税・軽自動車税の対象となる乗用車・貨物自動車・自動二輪車などは除きます。

お問い合わせ 本部町町税対策課 TEL.47-2417



11月1日～12月28日は県税・市町村税の徴収強化月間です。

## 重度心身障害者(児)医療費助成の 12月振込日について(お知らせ)

上記医療費助成の振込日は、原則、申請月の翌月最終の平日になっておりますが、12月の振込日(11月申請)については、**12月25日(火)**となりますので、ご了承ください。

お問い合わせ 本部町福祉課 TEL.47-2165

## ナイト健診のお知らせ ～日中忙しいあなたへ～

平成31年1月16日(水)は、夜に住民健診を実施します。ふだん忙しく日中に時間がとれない皆様、是非この機会に健診会場へお越しください。  
※予約が必要です。



実施日	○平成31年1月16日(水)
受付時間	○18:00～19:30
会場	○北部地区医師会病院
定員	○先着30人(予約受付中)
予約受付時間	○平日 8:30～12:00 13:00～17:15
もちもの	○平成30年度健診通知書 ○医療保険証
実施内容	○基本健診 ○大腸がん検診 ○肺がん検診

お問い合わせ 本部町保険予防課 TEL.47-5602

## 成人式のお知らせ

平成31年成人式を下記の日程で行います。

【日時】平成31年1月13日(日)

受付:午後2時～  
午後2時50分

開式:午後3時

【場所】本部町会館(町営ホール)本部町字渡久地4番地

【対象者】平成10年4月2日～平成11年4月1日生まれで現在、本部町に住所を有する方、または平成26年以降(中学校卒業後)に転出された方。

※本部町出身者で現在、本町に住所を有していない方へ進学や就職、その他の理由で中学校卒業前に本部町から住所を移した方で本町での成人式に参加を希望される場合は下記までご連絡ください。

※施設の安全管理上、会場敷地内にて旗を掲示することはできませんのでご注意ください。

お問い合わせ 本部町総務課 TEL.47-2101

## 人・農地プラン作成に係る地域話し合、 農振計画全体見直し説明会スケジュール

今年度も、「地域の農業の担い手、農地の利用方法、農地集積など地域の問題点」など、地域住民と一緒に作成作業を行いたいのので、下記の日程において、地域で話し合いを持ちたいと思います。

また、本部農業振興地域整備計画の全体見直しを予定しています。

つきましては、下記の日程において、人・農地プラン地域話し合い及び、同計画全体見直しの地域説明会を開催します。



行政区	日時	場所
谷茶辺名地区	平成30年12月4日(火) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	谷茶公民館
瀬底区	平成30年12月6日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	瀬底集落センター
健堅区	平成30年12月13日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	健堅公民館
浜元地区 (浜元、浦崎、古島、大堂)	平成30年12月18日(火) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	浜元公民館
謝花区 (謝花、北里、嘉津宇)	平成30年12月20日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	謝花公民館
豊川区 (豊原、石川、山川)	平成31年1月10日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	豊川公民館
渡久地区 (渡久地、野原)	平成31年1月15日(火) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	野原公民館
大東山区 (大嘉陽、東、山里)	平成31年1月24日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	東公民館
伊豆味区	平成31年1月29日(火) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	伊豆味公民館
伊並区 (伊野波、並里)	平成31年1月31日(木) 【農振】18:30～ 【人農地】19:00～	伊野波公民館

お問い合わせ 本部町産業振興課 TEL.47-2412



12月25日は固定資産税(3期)・国保税(6期)・後期高齢(6期)の納期限です。納期限内の納付をお願いします。

**ご寄付 本部町ちゅらまちづくり応援基金**  
 ありがとうございます。平成30年9月16日～10月15日分  
 件数395件……………総額10,079,000円  
 ●詳細は町ホームページに随時更新予定です。

## 12・1月の町内行事・イベント情報

日程	行事・イベント	場所
12月	8日 瀬底区敬老会	瀬底集落センター
	15日 クリスマスおはなし会	町立博物館ギャラリー
	18日 備瀬消防団年末清掃	備瀬区内
	28日～1月4日 本部町立博物館休館	本部町立博物館
1月	2日 瀬底新春健康マラソン大会	瀬底区内
	3日 第35回新春トリムマラソン大会	崎本部公民館前
	3日 第35回新春グラウンドゴルフ大会	崎本部小学校
	12日 備瀬区老人会グラウンドゴルフ大会	給食センター前広場

●町内イベントは町ホームページのイベントカレンダーでも確認できます。

## 水道料金についての3つのお知らせ

- ①集金は平成31年3月31日をもって終了となります。
- ②納付は便利な口座振替でお願いします。(申込書は集金人が持っています)
- ③水道の名義人が、実際の使用者と違う場合は、公営企業課にて名義変更をお願いします。  
 (そのままにすると、納付書が届かなくなることがあります。なお、どうしても手続きに本人が来れないときは、委任状を取得し、代理人が手続きをお願いします。)

お問い合わせ 本部町公営企業課 TEL.47-3044

## 12月は固定資産税3期・国保税6期・後期高齢6期の納付月です

- ※12月は国保税5期・後期高齢5期(11月30日納付期限)未納の方に督促料100円が発生します。
- ※12月の固定資産税の納付期限は25日となっておりますのでご注意ください。
- ※12月の国保税の納付期限は25日となっておりますのでご注意ください。
- ※後期高齢の納付期限は平成31年1月4日となっております。

納付月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
固定資産税		○ 1期		○ 2期					○ 3期		○ 4期	
町県民税			○ 1期		○ 2期		○ 3期			○ 4期		
軽自動車税		○										
国保税				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	
後期高齢				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	○ 9期

12月の夜間納税相談日 **平成30年12月25日(火)** 午後5時30分～午後7時30分  
 ※毎月25日実施(25日が休日であれば翌平日)  
 ※納税相談の際は、事前に電話連絡をお願いします。  
 相談できる税/固定資産税・町県民税・軽自動車税・国保税・後期高齢者医療保険料  
 お問い合わせ 保険予防課 TEL.47-2701 町税対策課 TEL.47-5629

## 新春祝賀会のお知らせ

平成31年の新春祝賀会(名刺交換会)を下記の日程で行います。奮ってご参加ください。

【日時】平成31年1月4日(金)  
 受付:午後3時30分 開始:午後4時  
 【場所】本部町会館(本部町営ホール) 【会費】2,000円/人  
 お問い合わせ 本部町総務課 TEL.47-2101

## 沖縄県主催 平成30年度 地域巡回マッチングプログラム事業 「会える、見つかる、良くわかる」就職説明・面接会 『適職発見フェア～沖縄本島全域・離島のお仕事～』

【開催日時】平成31年1月11日(金)  
 午後1時15分～5時(受付/午前12時45分より随時)  
 【場 所】沖縄コンベンションセンター 会議棟  
 【対 象】すべての求職者(一般求職者・平成31年3月卒予定学生)  
 【内 容】参加企業すべて、特別な資格や経験がなくても応募できる正社員求人企業。応募前の職場見学も可能。希望者全員にプロカメラマンによる履歴書用写真撮影サービスあり。専属キャリア・カウンセラーによる活用説明会や個別相談コーナーもあり。

お問い合わせ 適職発見プロジェクト事務局(運営企業:(株)求人おきなわ) TEL.098-860-8900

## 平成31年度給付型奨学金採用候補者の募集について

本奨学金は、沖縄の子供たちが家庭の経済状況にかかわらず進学  
 の機会を得られるようにするとともに、沖縄経済を担う産業の人材育  
 成にも資するよう、主として観光や情報通信分野の専修学校(専門課  
 程)に進学した場合に経済的支援を行うことを目的としています。

- 【給付金額】自宅通学・自宅外通学及び国公立・私立の区分により、2万円から4万円(月額)
  - 【応募資格】平成31年度に専修学校専門課程(主として観光・情報分野)へ進学を希望している下記の①～③の者で、意欲と能力を有し、「住民税非課税世帯」又は「生活保護受給世帯」に該当する人。
    - ①平成31年3月に沖縄県内に所在する高等学校等を卒業見込みの人
    - ②沖縄県内に所在する高等学校等を卒業後2年以内の人  
(平成29年3月以降に卒業した人)
    - ③高卒認定試験合格者で合格後2年以内の人  
(ただし、当該試験合格時に沖縄県内に住所を有する人)
  - 【申込方法】申込書類を高等学校等から受け取り、学校が定める提出期日(概ね12月上旬)までに高等学校等へ提出。なお高卒認定合格者等は、当財団へ直接申し込むこと。
- お問い合わせ 在籍する(又は出身校)高等学校等の奨学金担当者。高卒認定試験合格者は(公財)沖縄県国際交流・人材育成財団(TEL.098-942-9216)へ。

## 第3回もとぶシークワサー祭り

町の特産品であるシークワサーのPRと消費拡大を目的に、10月13日と14日の2日間、第3回もとぶシークワサー祭り(主催・もとぶ産シークワサー生産・消費拡大推進協議会)が町産業支援センターで開催されました。シークワサー関連商品の販売をはじめシークワサージュース早飲み大会、シークワサー狩り体験、シークワサー機能性講演会など、シークワサーにちなんだイベントが行われ、町内外から多くの人が来場し、大盛況となりました。

また、祭りの中で本部高校美術部の玉城夏穂さん、具志堅美月さん、豊里美波さんの3人が考案した町産シークワサーのロゴデザイン等の発表が行われました。この取り組みは町が本部高校美術部に依頼したもので、来年度から町産シークワサー関連商品のパッケージやPR等に活用される予定です。3人は「シークワサーといえば何かをイメージし、何度も話し合った。一目でシークワサーだと分かるように色や形を意識した」と話しました。



シークワサージュース早飲み大会

## 本部高校生の活躍が光る！ 玉城さんが絵画で 全国大会出場！



全国派遣される玉城さん(左から3番目)とその作品(写真中央)

本部高校2年美術部の玉城夏穂さんが第42回沖縄県高等学校総合文化祭(主催・沖縄県高等学校文化連盟)の美術・工芸部門において優秀賞を受賞し、県代表作品として第43回全国高等学校総合文化祭佐賀大会へ派遣されることになりました。10月31日、仲宗根教育長へ報告を行いました。受賞されたのは「あなたを愛するように、世界を愛する」というタイトルで、同じ美術部員をモデルとした絵画作品です。仲宗根教育長は「本部高校にこのような素晴らしい人材がいることは、学校の活性化に繋がる」と激励しました。玉城さんは「県大会で他の作品を見て、いろいろな表現方法があることを学んだ。全国大会に向けて手直ししたい」と意気込みを話しました。

玉城さんは、他にも第17回おきなわの観光絵画コンクール高等学校の部で最優秀賞を受賞するなど様々な大会で活躍しています。

## キレイな海を守ろう！ グリーンベルトで赤土等流出対策！

去る11月7日、沖縄県環境部環境保全課委託事業「平成30年度赤土等流出防止活動支援事業」(受託・NPO法人おきなわグリーンネットワーク)と本部町赤土等流出防止対策地域協議会との協同取り組みとして、上本部小学校4年生33人を対象に、字石川地内の畑にてグリーンベルトの植栽活動を行いました。

今回の活動は、赤土等が環境に与える影響や流出防止対策の学習を行い、地域でできる対策を自ら実施することで、環境保全活動と自然豊かな本部町の将来を考える時間となりました。参加した児童らは、巧みなスコップさばきで約100mに及ぶグリーンベルトの植栽を行いました。

**グリーンベルトとは**

植物を帯状に植栽することで、流れ出る雨水に含まれる赤土等をろ過する役割があります。



グリーンベルトを植栽してきれいな海を守ろう！

## 沖縄市の園児・児童が本部町で 農業体験

10月27日、沖縄市の沖縄キッズクラブ学童(比嘉道子施設長の園児・児童たちが本部町を訪れ、町内農業者の高良久さんの圃場でみかんの収穫とじゃがいもの植付け体験を行いました。この取り組みは、自然とふれあう機会が少ない沖縄市の子どもたちに農業体験をしてみたいと、自然の大切さや食への関心を高めてもらうことが目的で、約10年前から毎年行われています。比嘉施設長は「沖縄市では果物や野菜がどのように作られて収穫されるのかわからない子どもがとて多い。農業体験を通して食育や地域間交流を進めていきたい」と話しました。

今回植付けされたじゃがいもは来年、同学童の子どもたちが収穫を行い、貧困家庭や孤食の子どもに食事を提供する「子ども食堂」の食材として活用されます。



一生懸命植付けする子どもたち